

令和3年度 議会懇談会実施報告書 - 砂川市議会 -

令和3年度議会懇談会を11月18日(木)に開催しました。

今回は新型コロナウイルス感染症対策として、会場（市役所大会議室）とオンライン（zoom）の同時開催をし、午後の部（15時～）に会場10名・オンライン5名、夜間の部（18時30分～）に会場9名・オンライン4名の市民の皆さんに参加をしていただきました。

懇談会では、多比良議会運営委員長より議会の概要を説明後、グループに分かれて約1時間にわたり、参加者と議員がまちづくりや市議会について熱心に懇談を行いました。

今後とも、市民の皆さんに身近で開かれた議会の推進に努めてまいりますので、議会活動に対するご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※グループごとの懇談の内容やご記入いただいたアンケートの結果については、次ページ以降に掲載していますのでご覧ください。



◇グループでの懇談内容

※各グループで話し合われた内容を要約して掲載します。

参加者の皆さん、たくさんのご意見等ありがとうございました。

【まちづくりについて】

- ・ 砂川の印象・長所・スイーツ・食べ物
- ・ 人口減少問題
- ・ 町内会について
- ・ 住宅事情について（空き家・空き地対策、アパート等の家賃が高い）
- ・ 公共交通について（特に高齢者）
- ・ 除雪について
- ・ 街路樹・街灯について
- ・ アフターコロナにおける経済対策について
- ・ アフターコロナにおける市内イベント等の復活について
- ・ インフルエンザワクチン不足について
- ・ 新型コロナウイルスの影響について
- ・ 農業の現状と課題について
- ・ 駅東口の課題について
- ・ 駅前整備について（賑わいがあり市外からも来てもらえるようなものにしてもらいたい。）
- ・ 学校統合での課題等について
- ・ 西豊沼における害獣（シカ）対策について
- ・ 子育てについて（医療費無料化）
- ・ 子育て支援をもっと拡充して欲しい。砂川市の支援策は分かりにくい。もっとシンプルにして欲しい。
- ・ 高校卒業後の行き場がない。これでは地元に残ろうと思わない。コミュニティづくりを試みてはどうか。
- ・ 新たな義務教育学校を大空小学校の様にしたい。
- ・ 飲食店はコロナの影響で、まだ元に戻らないので対策をして欲しい。

- ・道内でも道東等では道の駅等を設置して活発な経済活動を行っている。砂川市は乗り遅れているのではないか。
- ・もっと観光政策を推進しないのか。外からお金を流入させるべき。定住も期待できる。
- ・地域資源のポテンシャルを発揮できていない。発信が下手。もっと予算をつけ情報発信するべき、市民の誇りに繋がる。
- ・青年会議所のイベントが素晴らしかった。来年もぜひ開催して欲しい。
- ・商店街振興組合設置の提案
- ・地域おこし協力隊を地元プロ野球チーム専属で募集して欲しい。
- ・庁舎におけるペットボトル飲料販売停止への提案
- ・砂川市も含めた中空知地域の今後の介護・医療職不足に対応するための取組みへの提案
- ・外国人就労を積極的に受け入れるべき。
- ・市立病院の待ち時間が解消されていない。
- ・町内会館も減ってきている、運営が大変で補助も考えてもらいたい。
- ・総合福祉センターから公民館に移転して狭いなどあり、老人クラブなどは福祉センターが使いやすかったが、新しく建設する予定はないのか。
- ・オアシスパークの利活用をもっと考えるべき。
- ・除雪税を市民一人あたり100円徴収し、もっと除雪を綺麗に。

【市議会について】

- ・一般質問の一問一答方式について
- ・毎回同じような議員しか一般質問を行っていないので取り組んで欲しい。
- ・議会傍聴者増加への要望
- ・議員の動きが見えない。もっと表に出たほうが良い。
- ・議会のブログやHPを作成し情報発信するべき。困ったときに誰に相談していいか分からない。
- ・議会の発信が弱い。市議会だよりは難しくて頭に入ってこない。